

Hawaï

L'avion est le mode de transport le plus pratique pour arriver aux îles. Les vols à partir du continent ont pour destination Honolulu, sur l'île d'Oahu. Prévoyez la location d'une voiture sans chauffeur. Tout comme sur le continent, la période de Noël et du Jour de l'an n'est pas le moment opportun pour projeter un voyage d'affaires.

La saison touristique dure toute l'année; il vous faut donc réserver billets et chambres d'hôtel bien à l'avance. De nombreux hôtels sont situés dans le centre-ville d'Honolulu, ce qui facilite les affaires.

(Voir la section des "Adresses utiles" pour une liste d'hôtels bien situés.)

États des Rocheuses (Colorado, Wyoming et Utah)

Vous prendrez probablement l'avion, mais vous devriez louer une voiture parce que les entreprises que vous serez appelés à visiter ne seront probablement pas au centre des villes. Lorsque vous faites votre itinéraire, tenez compte de la distance. Évitez les mois d'été, soit juillet et août, ainsi que la période de Noël. (Voir, à la section des "Adresses utiles", la liste des transporteurs aériens et des hôtels.)